

L'Argentine exclut la tenue de la réunion de la CELAC aux États- Unis



La Havane, 29 mai, (RHC)- Le ministre argentin des Affaires étrangères, Santiago Cafiero, a exclu cette fin de semaine la tenue d'une réunion de la Communauté des États d'Amérique Latine et des Caraïbes (CELAC) parallèlement au 9e Sommet des Amériques, prévu en juin aux États-Unis.

Par le biais de son profil sur le réseau social Twitter, le ministre des Affaires étrangères a expliqué que si Washington persiste à exclure Cuba, le Nicaragua et le Venezuela de la réunion régionale de Los Angeles, "il n'y a aucune possibilité d'une quelconque activité de la CELAC dans ce contexte".

«La CELAC est une organisation inclusive. C'est la fonction de la présidence tournante de faire entendre toutes les voix. La diversité de l'Amérique Latine et des Caraïbes est notre bannière », a-t-il déclaré.

Récemment, le président argentin, Alberto Fernández, a exigé la fin des blocus imposés par les États-Unis à Cuba et au Venezuela et réitéré son appel à la tenue de réunions avec la participation de toutes les nations de la région.

Selon les médias locaux, le président a reçu à la Casa Rosada le conseiller du gouvernement américain Christopher Dodd, à qui il a exprimé son désaccord avec l'attitude de Washington.

Alberto Fernández n'a pas encore confirmé sa participation à Los Angeles, mais il a assuré que "l'Argentine travaillera à la réussite d'un sommet inclusif".

Les États-Unis ont maintenu une politique difficile envers l'Amérique latine pendant l'administration de Donald Trump (2017-2021) qui n'a pas beaucoup changé avec l'administration de Joe Biden, a-t-il déclaré.

En outre, il a dénoncé l'aggravation, pendant la pandémie de Covid-19, du blocus imposé depuis plus de six décennies à Cuba et depuis cinq ans au Venezuela.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289210-largentine-exclut-la-tenue-de-la-reunion-de-la-celac-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba